

Erinnerungen langjährige Mitarbeitende des MCC Halle Münsterland  
Kerstin Hoppe

In welchem Zeitraum und in welcher Position arbeiten Sie in der Halle Münsterland?

1998 bis 2022 gastronom. Projektleiterin  
seit 2023 Qualitätsmanagement / Bereich Marketing

Wenn Sie die Halle Münsterland mit einem Wort beschreiben müssten, welches wäre es?

Innovativ - herausfordernd und heraus-  
ragend, ein tolles Ort für VA aller Art

---

Was wünschen Sie der Halle Münsterland zum 100-jährigen Jubiläum?

Wie die Bodenhaftung zu wünschen,  
aber die Zukunft fest im Blick

---

Welche Veranstaltung hat Sie am meisten gefordert und warum?

Die Wochenenden Do. - So. = Damensitzg. Böse  
Geister - Windesball der Luftwaffe - Ball des Sports  
- Seniorenkarneval, die Kegelparty - Wochenenden,  
jeweils Dienst in Damenschleife

Was war für Sie das Erfolgsgeheimnis einer gelungenen Veranstaltung in der Halle Münsterland?

Wenn alle Rädchen sich im perfekten Zusammenspiel  
bewegen (Technik, Caking, Projektleitung,  
Dienstleister) und der Kunde u. seine Gäste mit  
einem Lächeln das Haus nach Ende der VA verlassen

Gibt es ein Projekt, das Ihrer Meinung nach ein echter Meilenstein für das Haus war?

Die Veranstaltungen der GAD, u.a.  
das "Forum" und die Weihnachtsfeiern u.  
Betriebsfeste



Welches Projekt bleibt Ihnen bis heute in lebhafter Erinnerung?

die Kegelparty, das Jubiläum 2019,  
der Windball der Luftwaffe, Provinzial  
Betriebsfeste, die Verleihungen des Friedenspreise  
im Stadtwiehau

Was würden Sie jungen Projektleitern heute mitgeben, die in der Halle Münsterland anfangen?

Kommunikation ist alles, Teamwork hilft,  
Offenheit für Len vorhergeschenkt,  
ganz viel Spaß

